

Thurgau

Erste Patientin weiht Erweiterungsbau ein



Beat Oehrli, Dr. Annemarie Fleisch-Marx, Isabella Herr, Katie-Jane Bertschinger, Dr. Volkhard Berg und Leonie Schefenacker

Lesezeit: 1 Minuten

Die Klinik Schloss Mammern konnte Ihren neuen Erweiterungsbau mit modernster Infrastruktur und luxuriöser Ausstattung am 10. Oktober erfolgreich in Betrieb nehmen. Als erste Patientin konnte Katie-Jane Bertschinger aus Zollikon im schönen Neubau am See willkommen geheissen werden.

Die Klinik hat sich für sie etwas ganz Besonderes ausgedacht: Katie-Jane Bertschinger wurde von der Chefärztin Dr. Annemarie Fleisch-Marx, der Pflegedienstleiterin Isabella Herr, der Leiterin Hotellerie Leonie Schefenacker und vom Leitenden Arzt Dr. Volkhard Berg sowie von Direktor Beat Oehrli mit einer Urkunde als «Erste Patientin im Gebäude L» geehrt.

Nachdem Katie-Jane Bertschinger das rote Eröffnungs-Band zum Neubau (den Bericht dazu finden Sie <u>hier</u>) durchschnitten hatte, genoss sie in dieser geselligen Runde einen köstlichen Aperitif mit feinen Häppchen und einem lokalen Tröpfel.

«Traumhafte Lage und fürsorgliche Betreuung»

Katie-Jane Bertschinger hat sich während Ihrem Aufenthalt als erste Patientin im Neubau sehr wohl gefühlt und wunderbar erholt. Besonders gefiel ihr «die traumhafte Lage mit dem direkten Blick auf den See und den bunten Park». Besonders geschätzt hat sie auch die fürsorgliche, kompetente Betreuung und das feine Essen.

Der neue Wohnflügel besteht aus 22 Superior-Zimmern, sechs Doppelsuiten und sechs Seefront-Suiten, die allesamt über Balkone mit See- und Parksicht verfügen.

Zudem begeistern das behagliche Wohlfühlambiente im neuen Restaurant und in der gemütlichen Cafeteria mit Cheminée sowie die Terrasse mit direktem Parkanschluss.

07.11.2022

Verlag

MetroComm AG Bahnhofstrasse 8 CH-9000 St.Gallen

Tel. +41 71 272 80 50 leader@metrocomm.ch www.metrocomm.ch

© 2022 LEADER ®